

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Jueves 30 de Marzo de 2023 20:07

---

**+ Migrantes muertos, un crimen de estado; el Congreso llama a Dolores del Río; Luis Fuentes pide a AMLO rehabilitar el “Estrellas Empalmenses”; traía fertilizante el barco ruso, aunque hubo más vigilancia armada; todos a cuidar al vacacionista; Rogelio, reunión de amigos por su “cumple”**

**GUAYMAS, Son.- La muerte de 40 migrantes en un descuidado recinto del Instituto de Migración en la temible Ciudad Juárez, remueve heridas y la secuencia en marcha es un choque de políticos lucrando con la cruel tragedia.**

**La información que siempre niegan las autoridades es un vano intento de ocultar corruptelas.**

**El alcalde de esa frontera no pensó en el problema migratorio, sino en la mala imagen que dan a la ciudad quienes solo intentan sobrevivir. Funcionarios de Migración solo buscaron quedar bien con el político, no cumplir con la ley.**

**Así sobrevino la tragedia cuyo efecto llega hasta Palacio Nacional y mancha al propio presidente de la República, pasando por quienes buscan sucederlo y que hoy parecieran insensibles en sus elevadas posiciones llenas de privilegios.**

**Los migrantes provocaron el fuego, pero es fácil suponer su intento de llamar la atención y presionar para que no los deporten; o que les den agua y comida y, si se pudiera, algo de trato humano.**

**Cómo exigir comodidades. O reglas de protección civil, algo desconocido para quienes los vigilaban que nunca recibieron capacitación.**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Jueves 30 de Marzo de 2023 20:07

---

**La Secretaría de Seguridad, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, dice que detuvieron a 8 responsables, 5 de ellos empleados de una empresa privada –imagínese, asalariados y desconocedores del oficio—, a quienes se les cargará no el muerto, sino los muchos muertos.**

**Y hablar de esa empresa privada es hablar de un centroamericano socio del secretario de Gobernación, a quien por el compromiso político que usted quiera, le dieron contratos por 3 mil millones de pesos.**

**Pero comenzó la guerra política que solo evidenciará al México cuyos intentos de salir del característico oscurantismo, se han visto frustrados una y otra vez.**

**Para entender el fondo de la tragedia, escuchemos a gente como el defensor de los derechos humanos Emilio Álvarez Icaza, cuya airada exposición es reveladora y concede razón a Porfirio Muñoz Ledo, cuando acusa que quieren hacer ver como un accidente fortuito “un crimen de estado, a consecuencia de políticas sistemáticas del gobierno mexicano que violenta los derechos humanos”.**

**Hoy lloramos una tragedia en la violenta y mortal Ciudad Juárez, pero recordemos que ya han ocurrido otras y que, como esta, pudieron evitarse, pero la autoridad quedó en evidencia, como el incendio de la Guardería ABC, el derrumbe minero en Pasta de Conchos, la matanza de Acteal, la masacre de San Fernando, los 43 de Ayotzinapa, la otra matanza en Aguas Blancas, etc.**

**Y se vuelven a abrir esas heridas.**

## **LA SEGURIDAD EN SONORA**

**Los diputados panistas Sagrario Montaña y José Armando Gutiérrez, pidieron que comparezca en el Congreso la secretaria de Seguridad Pública, María Dolores Del Río, y explicar está ese renglón y cómo se pacificará la entidad.**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Jueves 30 de Marzo de 2023 20:07

---

**Tendrá razón la dupla blanquiazul, pues divulga el ranking de una organización especializada, señalando que, de las 50 ciudades más violentas del mundo, 17 están en México y 8 ocupan del primero al octavo lugar. Y Ciudad Obregón –van 70 homicidios dolosos en marzo-- está en la segunda posición.**

**Preocupante ¿no? Por eso la han convocado Sagrario y José Armando.**

**Y también preocupa la ausencia de información que ofrecía la SSP, pero le dejaron esa responsabilidad a Juan González Alvarado, como vocero de la Mesa Estatal de Seguridad. Y esa Mesa de resultados dudosos siempre oculta información a la sociedad, por eso se ganó la desconfianza general.**

## **EMPALME QUIERE SU ESTADIO**

**El alcalde Luis Fuentes Aguilar confirmó su petición formal por escrito en la Presidencia de la República, para lograr la rehabilitación del estadio de beisbol “Estrellas Empalmenses”.**

**Va dirigida al propio presidente López Obrador y se siente optimista, porque la petición fue bien recibida y el presidente es afín a todo lo que huelga a beisbol.**

**Empalme tiene gran tradición beisbolera y presume de 5 peloteros nativos entronizados en el Salón de la Fama del beisbol mexicano. Además, un empalmense tiene el récord de más jonrones conectados en una temporada. Más que justificada la petición.**

## **SI ERA FERTILIZANTE**

**El buque tanque ruso con registro en Chipre, Loukas I, atracó en la banda sur de los**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Jueves 30 de Marzo de 2023 20:07

---

**muelles fiscales y sí, traía fertilizante adquirido por una empresa de Estados Unidos que lo vende en México.**

**El puerto que controla la Secretaría de Marina cumplió la rutina de recepción, atraque y maniobras, con lo cual puso fin al chisme generado por una consultoría internacional que acusaba un cargamento de diésel ruso “huachicoleado”, con el cual México le jugaba las contras a EEUU.**

**Bueno, confirmado: hasta las consultoras internacionales se equivocan. Eso sí, hubo más personal de la Armada de México, confirmando que todo estaba en orden.**

## **VACACIONES DE PRIMAVERA**

**La Armada de México implementa la “Operación Salvavidas, Semana Santa 2023”, del 1 al 16 de abril, para proteger a vacacionistas que desde este jueves llegan a disfrutar sus Vacaciones de Primavera.**

**Vigilarán las playas con 109 elementos navales desde Almirantes hasta Marinería, con barcos, aviones, ambulancias y vehículos para su tarea de salvavidas, apoyo médico y vigilancia marítima, aérea y terrestre, con puestos de socorro y rescate.**

**Sin embargo, el mejor resultado se logrará si la población en general hace su parte.**

**El gobernador Alfonso Durazo dijo que Sonora espera 1 millón 600 mil turistas esta semana y 8,600 elementos garantizarán su seguridad.**

## **ROGELIO Y SUS AMIGOS**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Jueves 30 de Marzo de 2023 20:07

---

**Rogelio Sánchez de la Vega cumplió año y lo celebró en público, con sus amigos de siempre.**

**El industrial pesquero y naval es quien avanza en la integración de la alianza PAN-PRI-PRD y quien quiera sumarse, para repetir como candidato de esa fuerza para enfrentar a la aplanadora Morena y quitarle el poder Municipal.**

**Rogelio invitó primero a Julio César Márquez, a quien tiene como segunda opción como candidato, si las condiciones no le son propicias. Enseguida, como indica la foto, siguieron el emeceísta Cuauhtémoc Benavides, Héctor Bueno, Joaquín Pérez, Jorge Casillas, el priísta Ariel Gastélum y Ricardo García, bien atendidos por el eficiente Fidel Avechuco.**